
Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto-BA 

ATA Nº 757 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 18 dias do mês de abril de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 
Municipal de Formosa do Rio Preto a 7ª sessão ordinária do primeiro período legislativo de 2023. 

Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores - San d oval 

Queiroz de Souza (1º secretário), José Antônio Barbosa de Barros {2º secretário). O presidente 
saúda e agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos 

vereadores. Com a ausência dos Vereadores Roberto Correia e Manuela Fernandes que 
justificaram suas ausências, o Presidente declara aberta a sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: 
Leitura do oficio do vereador Roberto Correia sobre sua ausência. NO GRANDE EXPEDIENTE: 
Nada a constar. NA ORDEM DO DIA: constaram as preposições: INDICAÇÃO Nº. 03/2023, de 
autoria do Vereador Lucimagno Nogueira da Silva, sugerindo a construção de 02 (duas) pontes 

de concreto pré-moldadas, no Riacho Nove Galhos, situado na localidade de Prazeres, zona rural 
deste município. INDICAÇÃO Nº. 04/2023, de autoria do Vereador Lucimagno Nogueira da Silva, 
sugerindo a construção de 03 (três) bueiros, para canalização da água, na Grota do Brejo, no 

Riacho do Brejo e no Riacho da Sussuarana, todos situados na localidade do Ouro, zona rural 

deste município. INDICAÇÃO Nº. 06/2023, de autoria do Vereador Sandoval Queiroz de Souza, 

sugerindo a pavimentação asfáltica da localidade do Araçás, BR-135 até os Loteamentos Haras do 
Rio Preto e Villas do Rio Preto, situados a uma distância de aproximadamente 2,Skm da citada 
rodovia federal. Entrada ao PROJETO DE LEI Nº. 02/2023, de iniciativa do Poder Legislativo, de 
autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade, que dispõe sobre a obrigatoriedade de instituir 
o Programa Medicamento em Casa, no município de Formosa do Rio Preto - Bahia e dá outras 

providências. Entrada ao PROJETO DE LEI Nº. 03/2023, de iniciativa do Poder Legislativo, de 
autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade, que dispõe sobre a implantação do Programa 
Direito na Escola, no âmbito do município de Formosa do Rio Preto - Bahia e dá outras 

providênciasO Presidente concede a palavra ao autor da Indicação nº 03 o Vereador Lucimagno 
Nogueira saudou a todos e vem justificar que a localidade fica muito distante do município e que 

é necessária a manutenção. Justifica ainda que por ser ponte de madeira o tempo deteriora 
facilmente e afirma que com a devida necessidade de manutenção é justificável que a ponte seja 
feita de concreto, até porque madeira é material proibido e escasso. O Vereador Antônio Martins 

saudou a todos e diz que a localidade necessita realmente dessa manutenção. A Vereadora Maria 
Rosita parabenizou o Vereador Lucimagno pela indicação e ainda afirma que além de atender a 
população das localidades, a ponte atende as necessidades dos produtores rurais com o transito 
de caminhões que escoam as produções agrícolas. O Vereador Jose Edmilson saldou a todos e 
apoia a indicação do Colega e diz que a ponte é de grande necessidade aos povoados da região. 

Com a palavra o Vereador Joilson Rocha que parabeniza a iniciativa do Colega pois estava 
passando da hora de indicar a manutenção daquela ponte. E diz que o trabalho do Vereador é 
realmente ir atrás dos problemas das localidades e informar ao Gestor. Com a palavra o Vereador 

San d oval Queiroz que também parabeniza o Colega. Diz que a indicação veio na hora e que soube 
do secretario que a madeira já esta disponibilizada e que já esta sendo puxada para a localidade. 
Com a palavra o Vereador Edson Batista que apoia a iniciativa do Colega e diz que apoia as 
palavras do colega sobre a construção de ponte de madeira que já é algo do passado que as 
pontes de concreto seriam mais bem vindas, que pontes de madeira é coisa ultrapassada. O 

Vereador Jose Antônio parabeniza também a indicação e pede ao secretario que olhe com 
ca[ ho para as localidades. Em Votação a INDICAÇÃO Nº. 03/2023, de autoria do Vereador 
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~Ducimagno Nogueira da Silva, sugerindo a construção de 02 (duas) pontes de concreto pré!' ~cidadas, no Riacho Nove Galhos, situado na localidade de Prazeres, zona rural deste município 
que foi aprovada por 08(oito) votos favoráveis a aprovação. Na sequencia foi lida a Indicação nº 
04/2023. Após a leitura o Presidente passa a palavra ao autor da Indicação o Vereador Lucimagno 

Nogueira que justificou dizendo que a estrada liga cidade importante do norte do estado e que 
os bueiros servirão para tender as necessidade das pessoas que por ali trafegam. O Vereador 
Jose Edmilson diz que realmente são necessários bueiros para ajudar no escoamento da agua 

que por ali passa. Em votação a INDICAÇÃO Nº. 04/2023, de autoria do Vereador Lucimagno 

Nogueira da Silva, sugerindo a construção de 03 (três) bueiros, para canalização da água, na Grata 

do Brejo, no Riacho do Brejo e no Riacho da Sussuarana, todos situados na localidade do Ouro, 
zona rural deste município que foi aprovada por 08(oito) votos favoráveis. Na sequência a leitura 
da Indicação nº 06/2023. Após a leitura o Presidente passa a palavra ao Vereador Sandoval 
Queiroz que justifica dizendo é importante ressaltar que a estrada tem fluxo diário de muitas 
famílias e muitas pessoas que transitam até suas chácaras, pede o voto dos Vereadores. Após as 

palavras de justificativa o Presidente passou para a votação da INDICAÇÃO Nº. 06/2023, de 
autoria do Vereador Sandoval Queiroz de Souza, sugerindo a pavimentação asfáltica da localidade 
do Araçás, BR-135 até os Loteamentos Haras do Rio Preto e Villas do Rio Preto, situados a uma 

distância de aproximadamente 2,Skm da citada rodovia federal que foi aprovada por 
unanimidade de OS( oito) votos favoráveis. Os projetos: PROJETO DE LEI N2. 02/2023, de iniciativa 

do Poder legislativo, de autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de instituir o Programa Medicamento em Casa, no município de Formosa do 
Rio Preto- Bahia e dá outras providências. E PROJETO DE LEI N2. 03/2023, de iniciativa do Poder 
Legislativo, de autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade, que dispõe sobre a implantação 

do Programa Direito na Escola, no âmbito do município de Formosa do Rio Preto - Bahia e dá 
outras providências, de autoria do Vereador Roberto Correia foram encaminhados para as 

devidas comissões para a emissão de parecer. CONSIDERAÇÕES FINAIS: os Vereadores inscritos 
farão uso da Palavra. Com a palavra a Vereadora Maria Rosita que faz a cobrança a secretaria de 

infra estrutura sobre a iluminação das ruas da cidade que esta escura. Diz que isso é preocupante, 
a escuridão é muito ruim para as pessoas que transitam a pé. Facilitam os roubos e outras 
perversidades. Diz que o município só faz a manutenção da iluminação no período de vaquejada. 

Reclama sobre uma foça que esta transbordando na área do hospital, pede que seja revista a 
situação em questão. O Vereador Joilson Rocha parabeniza do Presidente da Câmara juntamente 
com sua esposa e ao Gestor e sua esposa por proporcionar a visita aos deputados estaduais e ao 
Secretario Sergio Brito em visita da comitiva de Formosa do Rio Preto a Salvador. Onde puderam 
presenciar as intenções futuras para esse Município. Diz que a semana foi muito proveitosa que 
todos os vereadores presentes puderam protocolar seu ofícios e participar de varias reuniões 
com Deputados e Secretários. Com a palavra o Vereador Jose Antônio que deixa registrada a 

presença na comitiva de visita aos secretario Sergio Brito e a Nelson Leal. Diz que fez 
especificamente pedidos para as localidades de Arroz de Cima e Arroz de Baixo onde pode pedir 
uma ambulância para permanecer nas localidades. Diz que acredita que seus pedidos serão 

atendidos, e que a conclusão de estradas asfaltadas será benéfica para o Município. Fala que fez 
diversos apelos ao Secretário. Com a palavra o Vereador Edson Batista que tece alguns 

comentários sobre a visita a Salvador. Cita que pediram asfalto da entrada da localidade de 
Canabrava, direção estrada a localidade. Diz que pediram a ponte de São Marcelo para que 
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construída uma ponte de concreto. Diz que pediram energia elétrica para diversas localidades e 

especificamente para a localidade de Buritizinho entre outras. Pediram asfalto para o Setor 

industrial. Recuperação da estrada da Coaceral, entre outros pedidos. Com a palavra o Vereador 

Sandoval Queiroz que agradece a presença de todos. Diz que um dos projetos mais ambiciosos 

que foram pedir ao Secretario Sergio Brito que é a subestação. Que vira gerar empregos e rendas. 
Comenta de outros pedidos efetuados. Comenta que vários projetos já estão licitados e que 
outros estão sendo licitados. Comenta de diversas reinvindicações efetuadas pelos Vereadores. 
O Presidente faz algumas colocações sobre a construção da subestação para que os outros 
projetos possam ser realizados. Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a 

presente ata que vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos vereadores presentes. Ficando a 
próxima sessão ordinária para o dia 25 de abril. d . a~. ~Sessões, ap,s 1)3, dias do mês de 
abril de 2023. Melissa Camilo Dias. Secretária. · ~ i ,....., ; r\A ~(o (S\ e~ 
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Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente / f l . / 

CPF- 476.100.855-53 \ 

CPF-013.379.605-19 

CPF- 225.749.995-68 

CPF- 808.749.671-04 

Roberto Correia de Andrade- AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF- 006.104.235-84 

Lucimagno Nogueira da Silva 

CPF- 663.413.021-34 

CPF- 222.641.915-20 

José Edimilson de Souza 

CPF- 144.141.551-34 

CPF-455.012.201-30 
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282.075.135-00 

Manuela Fernandes da Rocha -AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF- 892.241.405-72 


